

El Consell de Formentera muestra su malestar con el Govern de las Islas Baleares por la descortesía de no haber invitado a ningún integrante del Consell de Formentera a ninguno de los actividades que el presidente Bauzà ha desarrollado en Formentera.

Este comportamiento es especialmente grave porque esta institución es partícipe del proyecto de vivienda de protección oficial y del proyecto de nueva escuela, ambos en San Fernando. El Consell de Formentera compró y cedió al Govern Balear los terrenos para estas infraestructuras, y merecía estar.

Conviene destacar que sí había representantes del Consell de Ibiza y los ayuntamientos implicados en los actos desarrollados en Ibiza en el mismo día y por las mismas autoridades.